

JE VIENS DE LÀ



« Je viens de là » est une chanson extraite du deuxième album de Grand Corps Malade sorti en 2008.

Grand Corps Malade, de son vrai nom Fabien Marsaud, est un slameur-poète-auteur-compositeur-interprète français.



Les paroles de cette chanson ont été écrites par Grand Corps Malade et la musique a été composée par S Petit Nico.

Mon avis :



Ce que j'ai entendu :

Le slam est une discipline qui est née à Chicago dans les années 1980 et qui est arrivée en France vers 1995.

À 20 ans Fabien Marsaud a un accident dans lequel ses vertèbres ont été déplacées. Les médecins lui ont annoncé qu'il resterait probablement paralysé mais il retrouve l'usage de ses jambes après un an de rééducation. C'est en référence à ce handicap qu'il a pris son nom de scène : Grand Corps Malade. Il a contribué à faire découvrir le slam au grand public en le faisant sortir des scènes ouvertes et des cafés slam.

Dans sa chanson « Je viens de là », Grand Corps Malade raconte là où il est né et a grandi : la banlieue.